

BUILDERS of the adytum

Botschaft zur Tagundnachtgleiche

März 2025 - Der Kaiser: Die kosmische Ordnung

In einer Welt, in der Chaos und Ungewissheit unser Leben zu beherrschen scheinen, suchen wir nach Antworten, die es uns ermöglichen, Frieden und Orientierung zu finden. In diesem Zusammenhang taucht die Symbolik des Kaisers auf, eine Figur, die für die kosmische Ordnung steht, die notwendig ist, um unsere Realität zu verändern. Inmitten der Turbulenzen, mit denen wir konfrontiert sind, lädt uns der Kaiser ein, die Kontrolle über unser Leben zu übernehmen und die Kraft der souveränen Vernunft und der universellen Ordnung einzusetzen, um Grenzen zu überwinden und in Harmonie mit uns selbst und dem Universum zu leben. Dieser Ansatz bietet uns nicht nur ein tiefes Verständnis des Kosmos, sondern lädt uns auch dazu ein, diese Ordnung in unsere tägliche Praxis zu integrieren und uns zu persönlichem und spirituellem Wachstum zu führen, das das Chaos, das uns umgibt, überwindet.

Das Chaos wird als die ursprüngliche Leere gesehen, die der göttlichen Ordnung Platz macht, ein dynamischer Prozess, der sich in Zyklen entwickelt. Indem wir uns von alten Überzeugungen und Mustern befreien, können wir Raum für eine neue Ebene des Gleichgewichts schaffen. Obwohl Veränderungen schmerzhaft sein können, sind sie Teil der universellen Ordnung, die die gesamte Schöpfung in Richtung Evolution, Gleichgewicht und Erneuerung führt.

Auf symbolischer Ebene zeigt der Tarotschlüssel 4, dass sich das Ordnungsprinzip eindeutig auf die sortierende Tätigkeit des Selbstbewusstseins bezieht, und diese Tätigkeit ist die Vernunft. Die Zahl 4 spiegelt das Bedürfnis nach Organisation und Regulierung wider, um unsere Gefühle und Erfahrungen zu transformieren. Durch die souveräne Vernunft werden angesichts der Herausforderungen des Lebens Möglichkeiten des Wachstums gesucht.

Auf einer tieferen Ebene symbolisiert der Kaiser den Begründer der universellen Ordnung, der die Struktur des Universums und unsere innere Erfahrung leitet. Seine Kleidung und Symbole wie das Szepter, die Weltkugel und das Kreuz stehen für seine Herrschaft und Macht über die physische und geistige Welt. Seine Fähigkeit, über das Äußere hinaus zu sehen, sich dem Widerstand der Massen zu stellen und die Umwandlung durch rationales Handeln zu symbolisieren, selbst angesichts von Widerständen.

In der täglichen Praxis lehrt uns der Kaiser, die kosmische Ordnung in unserem täglichen Leben anzuwenden. Um in Harmonie zu leben, müssen wir zunächst Ordnung in unserem Geist schaffen. Die Kraft des Bewusstseins, die sich im Kaiser widerspiegelt, manifestiert sich durch den Verstand, und indem wir unsere Erfahrungen richtig interpretieren, gestalten wir

die Bedingungen unseres persönlichen Lebens. Unordnung führt zu Chaos, aber indem wir Ordnung in unsere täglichen Aktivitäten bringen, von der Organisation unserer Umgebung bis zur Planung unserer Aufgaben, bewegen wir uns auf den Erfolg zu.

Die Ordnung sollte nicht nur für die großen Dinge gelten, sondern auch für die kleinen Details. So wie der Kaiser die Ordnung im Universum herstellt, müssen wir dieses Prinzip in unseren täglichen Abläufen anwenden: unseren Zeitplan organisieren, das Unnötige aus unserer Umgebung entfernen und uns auf das Wesentliche konzentrieren. Dieser Prozess spiegelt die universelle Ordnung wider, die auf präzisen Gesetzen beruht. Chaos und mangelnde Ordnung führen zu Schwierigkeiten, aber wir können die Ordnung immer wieder herstellen, indem wir zu uns selbst zurückkehren, wie im Gleichnis vom verlorenen Sohn.

Die Harmonie in der Natur ist ein Spiegelbild der Höchsten Ordnung, und ihre Zyklen oder Jahreszeiten sind der immerwährende Tanz dieses Prinzips. Für Wahrheitssuchende ist es wichtig, diese Ordnung zu verstehen und sich auf sie auszurichten. Wahre Ordnung ist fließend, transformativ und in ständiger Entwicklung begriffen, was mit dem göttlichen Willen verbunden ist, der das Chaos ordnet.

Die Ordnung der Gerechtigkeit spiegelt das universelle Gleichgewicht wider, sie handelt ohne Vorurteile und Emotionen und entsteht nur, wenn wir in Harmonie mit der Wahrheit und dem Gleichgewicht des Universums leben.

Indem wir uns mit der kosmischen Ordnung in Einklang bringen, handeln wir für das Gute. Jede Herausforderung ist eine Chance, und wenn wir uns ihr positiv stellen, können wir sie in Erfolg umwandeln. Wenn wir auf dem Pfad der Rückkehr reisen, bringen wir uns zurück zu unserem wahren Selbst und auf diese Weise Licht in die Welt.